

BOLETIN DE PRENSA

Boletín No. 3675
Ciudad Universitaria, 25 de febrero de 2021.

Anuncia UAEM publicación de convocatorias al proceso de admisión 2021-2022

Para dar certeza a la ciudadanía sobre la transparencia en los procesos de admisión a la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), esta mañana sesionó de manera virtual el Comité Interinstitucional de Participación Social para el seguimiento al proceso de admisión de aspirantes, en la cual se dieron a conocer las fechas de publicación de las convocatorias para el nivel superior y medio superior, del ciclo escolar 2021-2022.

Gustavo Urquiza Beltrán, rector de la UAEM, destacó que este ejercicio de transparencia se realiza cada año para darle legalidad a cada una de las acciones que realiza la máxima casa de estudios morelense, por lo que nuevamente los trabajos se efectuarán de manera virtual y siguiendo las medidas sanitarias que se han establecido derivado de la pandemia por Covid-19.

“La experiencia que dejó el 2020, permitirá este año ofrecer a los aspirantes un proceso de admisión mejorado, con la implementación de herramientas actuales para que los interesados puedan navegar en un sistema claro y sencillo, que los guíe paso a paso hasta obtener su ficha definitiva”, dijo el rector.

Urquiza Beltrán dijo que pese a este periodo de incertidumbre y vulnerabilidad, con un escenario próximo menos alentador, “el esfuerzo será mayor porque tenemos un presupuesto deficiente y por lo tanto, seguiremos con el Plan de Austeridad muy estricto hasta el saneamiento de las finanzas, y vamos a continuar con la gestiones a nivel federal y estatal para tener un recurso justo para la institución”, dijo.

El rector dijo que, coherentes con la calidad educativa de la UAEM, la oferta educativa se mantendrá en la misma cantidad al igual que el año pasado, en el entendido que sigue siendo la de mayor demanda, porque por una parte, no cobra colegiatura y por otra, cuenta con los mejores niveles académicos del país.

Dulce María Arias Atayde, directora general de Servicios Escolares, informó que este año la UAEM tendrá proceso de admisión similar al del año pasado con innovaciones derivadas de la pandemia por Covid-19.

La publicación de la convocatoria para el Nivel Superior será el próximo 1 de marzo; del 8 de marzo al 21 de abril será el periodo de toma de fotografía; el 16 de abril será la fecha límite para el pago de la pre ficha; y del 19 al 21 de abril será el canje de ficha. El 22 y 23 de mayo será la aplicación del examen de admisión; la apertura de paquetes con los resultados será el 9 de junio y la publicación de resultados el 13 de junio.

Por lo que corresponde al Nivel Medio Superior, se informó que la publicación de la convocatoria será el 2 de marzo; la toma de la fotografía del 8 de marzo al 26 de abril; el 21 de abril será la fecha límite de pago de pre ficha; y del 26 al 28 de abril se dará el canje de ficha. El 30 de mayo se realizará el examen de admisión; la apertura de los paquetes con los resultados será el 16 de junio y el 20 de junio la publicación de los mismos.

Arias Atayde informó que la publicación de las convocatorias se realizará al medio día en ambos casos, a través de la página electrónica institucional: www.uaem.mx, y enfatizó que el proceso de admisión cuenta con la certificación ISO 9000, para asegurar la confiabilidad de este proceso ante la sociedad.

Cabe recordar que el Centro Nacional de Evaluación (Ceneval) es la instancia que califica los exámenes de admisión y enviará a la UAEM, los paquetes con los resultados para abrirlos de manera pública.

Por su parte, Itzel Carmona Gándara, titular de la Asociación de Instituciones de Educación Superior Privada del estado de Morelos (Aiespem) y presidenta del Comité Interinstitucional de Participación Social, reconoció el apoyo y compromiso que han tenido todos los representantes de la sociedad para atestiguar la transparencia del proceso.

En la reunión participaron Fabiola Álvarez Velasco, secretaria general de la UAEM; Mario Ordóñez Palacios, secretario académico; Álvaro Zamudio Lara, coordinador general de planeación y administración; y representantes del Comité Interinstitucional de Participación Social, pertenecientes a instituciones como la dirección de Educación Media del gobierno estatal, la Comisión de Derechos Humanos del estado, el Instituto Morelense de Información Pública y Estadística, entre otros.

Por una humanidad culta
Una Universidad de excelencia